## 令和3年度第1回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 会議録(顛末)

- ■日 時 令和3年7月9日(木) 18:30~19:40
- ■場 所 八雲町総合体育館 会議室
- ■出席 勝谷康広、田村晃浩、安住真、藤本教夫、湊理裕、干場たまみ、古田智子、伊勢谷大志 小本享司、千葉了 計10名三坂課長、菊地係長、古田主事、中山主事、相木

## ■顛 末

- 1 開 会 (進行:三坂)
- 2 挨 拶 八雲町教育委員会 教育長 土 井 寿 彦 八雲町スポーツ推進委員会 委員長 勝 谷 康 広
- 3 報告事項 (進行:委員長)
  - (1)令和2年度八雲町社会体育事業実施報告並びに八雲町社会体育施設利用状況報告について (事務局説明)
    - 〇別紙、資料 P1~6に沿って報告。(※R2 第3回会議にて報告済みのため簡単に報告)
    - ●委員より異議なし。
  - (2)体育施設利用に係る新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について (事務局説明)
    - 〇別紙、資料 P7~9 を参照の上、報告。
    - ※「まん延防止等重点措置」期間内は札幌圏を中心とした特定措置区域で開催される大会等への参加や大会の招待は自粛を要請。
    - ●委員より異議なし。
  - (3)令和3年度八雲町社会体育事業実施状況について(事務局説明)
    - 〇別紙、資料 P10~16 に沿って、子どもスポーツ教室「みんなであそぼう!」、レバンガ北海道バスケットボールスクール事業実施状況報告
    - ●教室を指導した委員からの所感
      - 〇〇委員~参加している自分の子供から…「毎回楽しく活動をしているが、山越小学校以 外のお友達ができた!」など、楽しく遊ぶ以外にも得るものがあって大変良い。
      - 〇〇委員~少年団活動と違い、自由に活動しているところが良い。しかし、親が子どもに何でもやってあげている姿を見て残念に感じた。
        活動終了後は、保護者のお迎えをお願いしているが、6月活動時は親が迎えに来ないで、子どもが一人で帰る姿が見られたので保護者への声掛けは徹底した方が良い。
      - ○○委員~ルールのあるスポーツよりもあそびの中で学ぶことがあって良い。
      - 〇〇委員~完璧です。
      - ○○委員~おにごっこのようなルールが簡単なあそびは説明が簡単だが、色々な動きを取り入れたあそびは説明が難しいと感じた。

## 4 協議事項

- (1)学校の働き方改革を踏まえた部活動改革に伴う休日部活動の段階的な地域移行について (事務局説明)
  - 〇別紙、資料 P17、18 を参照し令和5年度以降の休日部活動の段階的な地域移行について概要を説明
  - 〇八雲中学校部活動の現状を教育長より説明 ※別紙、保護者の皆様へ参照
  - ◎今後の取り組みに向けて意見交換を行った。

●委 員:費用が発生するとは、どういうことなのか?

○委員長:外部コーチ制度を導入すると、資格取得費用や資格更新費用が発生する。

●委 員:八雲町在住の指導者を把握した方が良いのでは?

保護者が土日に指導、大会の引率を行うのであれば責任が伴ってくるので、非常 勒にした方が良いのでは?

何年か前に中学校から外部コーチを断られた経験がある。

指導者制度を作らないといけないのでは?

●委員:足寄町では、日ハム球団から派遣された教育委員会任期付職員に足寄高を中心に 小、中学生の野球の指導をしている。

外部コーチは学校の先生とコミュニケーションをとりながら生徒に指導を行っていかなければならないが、難しい問題だと思う。

●教 育 長:クラブチーム化したらどうなるか?

●先生:技術だけを教えるのであれば、クラブチームで良いと思うが、どうではないと 思う。<u>部活では生徒指導ありき。</u>

●委員:現在、野田生中学校野球部員は9名(うち1年生7名)で先日、中体連に出場したが令和5年度以降は、何人になっているかわからない。今後は町内の中学校部活動を合同化し、野田生。落部方面はスクールバスを運行させて、一か所に集まって部活動を行うのはどうか?

●委 員:地域人材は若い担い手を探すべき。

●委 員: 少年団の延長で指導するのはどうか?

○事務局:次回以降は現在指導をしている人、指導者資格を持っている人等を調査し、分析する資料を準備し議論する旨を伝える。

- (2) 令和4年度以降のスポーツ施設整備について(事務局口頭説明)
  - ●委員より異議なし。
- 5 情報提供 東京オリンピックについて(〇〇選手、〇〇選手)・八角部屋力士〇〇君情報
- 6 閉 会